

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN PERSPECTIVA MEXICO
FECHA: 31/JULIO/2014

Fitch Ratings colocó en default parcial a Argentina

JOSE MANUEL MARTINEZ: Argentina cayó en default por segunda vez en 12 años después de que se desvanecieron las esperanzas de un acuerdo de media noche con los llamados fondos buitres, acreedores de la parte de la deuda que no estuvieron dispuestos a renegociar los pagos.

Así, la agencia Fitch Ratings colocó este jueves la nota de la deuda soberana de Argentina en default parcial.